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Aos quinze dias do mês de janeiro de dois mil e catorze, às catorze horas e quinze minutos, sob 1 
a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo, Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 230 - Bloco D os professores Dante Corbucci Filho, Eugene 3 
Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, Leonardo Gresta 4 
Paulino Murta, Maria Cristina Silva Boeres, Otton Teixeira da Silveira Filho, membros 5 
titulares, Débora Christina Muchaluat Saad, Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes 6 
e Fernando dos Santos Azevedo, representante suplente dos discentes, para deliberarem 7 
sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária 8 
de 18/12/2013; 3) Prestação de Contas IC – 2013; 4) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXX 9 
1) Informes. O professor José Henrique iniciou a reunião comentando sobre a situação das 10 
obras nos novos prédios do IC, disse que os aparelhos de ar-condicionado estão sendo 11 
instalados e que esse serviço foi terceirizado pela ATPENG. Acrescentou que todos os 12 
equipamentos já foram adquiridos e que foi pedido para a instalação ser iniciada pelas salas de 13 
aula para viabilizar o seu pronto funcionamento. Quanto aos elevadores, o professor disse que 14 
dois funcionários estão trabalhando na instalação, explicou que as máquinas já foram colocadas 15 
no devido local e que no momento estão passando os trilhos e fazendo ajustes. Os cabos de 16 
rede e telefonia já foram instalados no 5° andar e agora a equipe está trabalhando no 4° andar. 17 
Comentou que até sexta-feira eles acabarão a parte referente ao cabeamento. O professor 18 
falou que terá uma reunião com o STI para discutir sobre a chegada da fibra ótica até o prédio. 19 
Ressaltou que existe a previsão de inauguração no dia 11 de fevereiro. E o acesso ao prédio de 20 
salas de aula com tapumes deverá ser feito até o dia 30 de janeiro. Explicou que se houver 21 
atrasos nos prazos, a FEC poderá multar a ATPENG. O professor José Raphael disse que 22 
pediu à PROGRAD salas na UFASA para o próximo semestre, caso não seja possível iniciar  23 
imediatamente as aulas no novo prédio. Em seguida, o professor José Henrique informou que 24 
no início da utilização das novas salas de aula, os projetores ainda não estarão instalados e 25 
será necessário levá-los. Continuando, disse que foi pedida à SAEN a identificação de um 26 
ponto para alocação de uma cantina, e acrescentou que a PREUNI estaria cuidando da 27 
licitação. Falou que o sistema de incêndio já foi instalado e está funcionando. Finalizando os 28 
informes, explicou que uma primeira limpeza já está sendo feita pela ATPENG e que será 29 
necessária antes da mudança uma outra limpeza mais completa, feita pelo o pessoal da LUSO. 30 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária de 18/12/2013. O professor José 31 
Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou 32 
acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do Colegiado. 33 
Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, sendo 34 
aprovada com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 35 
3) Prestação de Contas IC – 2013. Nesse item de pauta o professor José Henrique passou a 36 
cada membro do Colegiado um relatório com as receitas oriundas de overheads referentes ao 37 
ano de 2013 e outro relatório descrevendo a utilização dos recursos de Infraunidade e Livre 38 
Ordenação. Após análise, propôs a votação para aprovar o documento, sendo aprovado por 39 
unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 40 
4) Assuntos Gerais. O professor José Henrique iniciou este item da pauta perguntando se 41 
alguém gostaria de abordar algum assunto e, por não ter mais nada a tratar, a reunião foi 42 
encerrada às quinze horas e vinte minutos. 43 
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